

- Inicio
- Actividades
- Augusto, dos mil años después

Augusto, dos mil años después

Oficina Web UGR

Durante los días 26 y 27 de noviembre, organizado por el Vicedecanato de Actividades Culturales e Investigación de la Facultad de Filosofía y Letras y los Departamentos de Filología Latina e Historia Antigua, se celebró un Seminario en el que distintos especialistas en el mundo antiguo abordaron desde diversas perspectivas algunos de los rasgos que caracterizaron el reinado de Augusto. Dicho Seminario se desarrolló en conmemoración del bimilenario del fallecimiento del que fue primer emperador romano.

Más información







